

Samstag, 8. November 2008

Erneute Straßensäuberungsaktion von SPD-Ortsverein

Genossen befreiten Mainradweg und Mainufer

{images}Mainhausen Auch diesen Herbst führt die SPD Mainhausen ihre traditionelle Müllsammelaktion „Sauberes Mainhausen“ durch und konzentrierten sich dieses Jahr auf den Mainradweg in Mainflingen. Die Genossen trafen sich an der Kilianusbrücke, von dort arbeiteten sie sich, mit Müllzangen und großen Müllbeuteln ausgestattet, Mainaufwärts vor. Nach getaner Arbeit trafen sich die beiden Gruppen zum gemütlichen Ausklang im Mainflinger Sportlerheim „Zum Greif“.

Die SPD-Ortsvereinsvorsitzende Gisela Schobbe bedankte sich bei den vielen fleißigen Helfern und zeigte sich erfreut darüber, dass die Verschmutzung der Mainhäuser Straßen, im Vergleich zu den Vorjahren, wesentlich weniger geworden sei. Wobei natürlich noch immer genug Unrat auf der Mainhäuser Gemarkung zu finden ist, daher lud sie alle Müllsammler zur nächsten Müllsammelaktion der SPD-Mainhausen ein, die im Frühjahr 2009 stattfinden wird.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen